

He tenido amantes en las islas Pitiusas, siendo un verdadero rico con harapos entre gente con inmensa fortuna de dudosa procedencia.

He vestido como un hippie conviviendo en edificios abandonados de Eubussa y fui amante huidizo en las playas del sur de Ophiusa.

He encontrado bellas mujeres en cualquier lugar del Mare Nostrum bajo la apariencia de un chaval o como un hombre más maduro, y amé en mi lecho toda belleza atrevida capaz de no reprimir sus deseos y fantasías sexuales mostrándome su cuerpo desnudo por las idílicas arenas de los sueños.